

UNIDAD PRODUCTIVA Y REPRODUCTIVA



La economista malagueña África G. Zanella impulsa un proyecto «pionero» para avanzar hacia la igualdad real **P6**

¿QUÉ NECESITA EL YACIMIENTO DE ACINIPO? **P14**

UN REGALO IMPERDONABLE

El Málaga se deja dos puntos en Gijón al defender mal un saque de banda a doce segundos del final (2-2) **P38**



Los jugadores del Málaga felicitan a Juanpi tras el 0-1. :: AGENCIA LOF

DEPORTES

El Unicaja sigue firme en casa gracias a la exhibición de Fernández

Sin la brillantez de otros días, se aferró al escolta para derrotar al Breogán (78-72) **P48**



La Liga se anima. El tropiezo del Barça en casa ante el Betis ajusta la cabeza de la clasificación **P43**

Los ayuntamientos de la Costa no mueven ficha para regular los VTC

Los municipios esperan a que sea la Junta la que marque la hoja de ruta

Las comunidades autónomas y los ayuntamientos cuentan desde el 25 de octubre con una herramienta legal que les permite regular la actividad de los vehículos de turismo con conductor (VTC) en su territorio. Los municipios de la Costa del

Sol –la zona del país con mayor competencia entre taxis y VTC– no se atreven a mover ficha hasta que la Junta sea la que marque una hoja e ruta. Un paso que tampoco parece que vaya a ser inmediato. Así se desprende de las declaraciones que re-

cientemente realizaba el consejero de Fomento, Felipe López, al confiar en que esa «solución real» al conflicto entre taxis y VTC llegue por parte del grupo de técnico constituido por el Gobierno con todas las comunidades autónomas. **P2**

Líderes mundiales, unidos en la batalla por la paz

Centenario del final de la I Guerra Mundial **P26**



Un convenio une desde 2017 al Poder Judicial con un centro docente de la patronal bancaria **P24**

El PP promete para Málaga la solución al Guadalmedina, una autovía a Ronda y la Ciudad Aeroportuaria **P4**

Prosigue el goteo de inmigrantes: llegan al Puerto 139 personas rescatadas en el Mar de Alborán **P9**

4º CERTAMEN
micro-relatos
100 palabras en un metro

Metro Málaga

Metro de Málaga, en colaboración con el Taller de Escritura Paréntesis, pone en marcha el cuarto certamen de microrrelatos, para que en un máximo de 100 palabras nos cuentes en clave de humor tu historia inspirada en nuestro metro malagueño.

Más información en www.100palabrasenunmetro.es

Cerca de ti

Colabora: Paréntesis, JUNTA DE MÁLAGA, metro Málaga

¡Síguenos en [Facebook](https://www.facebook.com/metro.málaga) [Instagram](https://www.instagram.com/metro.málaga) [Twitter](https://www.twitter.com/metro.málaga) [YouTube](https://www.youtube.com/metro.málaga) www.metro.málaga.es